

Condenamos enérgicamente ataque terrorista contra Embajada de Cuba en Washington D.C.

Desde el Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe (GRALyC) condenamos enérgicamente el atentado terrorista contra la Embajada de la República de Cuba en Washington.

Expresamos nuestra solidaridad con el hermano gobierno y pueblo de Cuba, con el personal diplomático acreditado en esa sede y con todas las personas afectadas por este acto de intolerancia y extremismo, que viola las normas internacionales de protección y respeto a sedes diplomáticas extranjeras.

Este hecho intolerable refleja la violencia alimentada desde los discursos de odio contra Cuba, su gobierno y su pueblo, de grupos de la extrema derecha de Miami, claramente identificados y protegidos por años por la doble moral de las autoridades norteamericanas, que se atreven a incluir a Cuba en su discutible lista de países promotores del terrorismo.

Recordamos también que este es el segundo atentado contra esa sede diplomática desde el año 2020. En abril de aquel año se abrió fuego con armas automáticas contra ese edificio. Esta vez se lanzaron bombas incendiarias.

25 de septiembre de 2023

Grupo de Reflexión de América Latina y Caribe (GRALyC)

Daniel Martínez Cunill – México
Isys de la Luz Rivas - México
Valeria Flores Gauna - México
Pablo Roa - México
Hugo Moldiz Mercado - Bolivia
Adolfo Mendoza Leigue - Bolivia
Julio Ugas Pulgar - Chile
Raúl Llarull Llinas - El Salvador
Sigfrido Reyes - El Salvador
Julio Muriente Pérez - Puerto Rico
Liliana López Palacio - Colombia
Marcelo Caruso Azcárate - Colombia
Luis Alberto Albán Urbano - Colombia
Ricardo Patiño - Ecuador
Fernando Esteche Fagundez - Argentina
Jorge Derkos - Argentina
Carlos Alejandro - Uruguay